

LE PROESSEUR PALMER

DE

MONTREAL

A donné au Collège de Ste. Anne, mardi dernier, une soirée très-amusante d'escamotage, jeux de gobelets, prestige et illusions, de magnétisme, de fantasmagométrie, de magie blanche, etc. Tous ces jeux ont intéressé vivement l'auditoire et ont été faits avec la plus grande adresse.

Les personnes présentes se sont tellement amusées, qu'elles ont demandé une autre soirée pour le lendemain. Ce qui prouve en faveur de M. Palmer.

Cette soirée n'a pas été moins intéressante que la première, et tous se sont bien promis de ne pas manquer d'assister à ces intéressantes soirées, chaque fois que M. Palmer leur en donnera l'occasion.

M. Palmer devra donner des représentations à l'Islet et à St. Thomas à la fin de la semaine.

27 août 1868.